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協会事務局長から「交通安全活動モデル校のぼり旗」などの啓発物の贈呈を受けました。
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明日から生徒の皆さんが待ちに待った夏休みが始まります。すでに今年の夏休みの目標をたて

思います。夏休みは

あります。自主性や自律性が問われる

私は、生徒の皆さんと一緒に、この港中学校を「笑顔と希望にあふれる学校」にするとともに「夢や希

望を語り合える学校」にしたいと思っています。すでに夢や希望を持っている人は、

かって努力を続けてください。まだ夢や希望が見つかっていない人は、今年の夏休みに

なかでじっくり考え、
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３年生は、規則正しい生活をする。学習面では、進路に向けて徹底した復習と多くの練習問題をこなす。

２年生は、部活動に意欲的に参加し、新チームをひっぱる。学習面では、１

１年生は、部活動に積極的に参加する。学習面では、１学期の復習と苦手教科の克服をする。
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３年生は、規則正しい生活をする。学習面では、進路に向けて徹底した復習と多くの練習問題をこなす。

・２年生の復習をする。

１年生は、部活動に積極的に参加する。学習面では、１学期の復習と苦手教科の克服をする。

時は、修正を加え、自分の現状にあった計画にするなど、粘り強く取り組んでくださ

皆さんの成長した姿をみられることを楽しみにしています。 

 

昨日７月１８日（木）の１６時～本校校長室にて、四日市南警察署交通官から「令和

指定書」の交付を受けました。加えて、交通安全

協会事務局長から「交通安全活動モデル校のぼり旗」などの啓発物の贈呈を受けました。

交通安全活

を設置し、学校における自主的な交通安全活動の推進、交通安全意識の発揚

のです。 

たいと思いま

す。特に、下校時に道路いっぱいに広がり迷惑をかける行為をなくすとともに、休日の

を徹底さ

またこの機会にあわせて、スタントマンを活用した交通安全教室の開催希望を

警察署と連携し、継続して指導を
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生活のリズムが乱れてしまうことが

といえます。 
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６月２８日（金）の放課後、校長室に５名の生徒会本部役員を招いて意見交換をしました。 

その目的は2つあります。一つは、全職員が「目指している学校」について、「学校づくりビジョン」

を基に説明し、生徒たちにも共通理解をしてもらうためです。二つは、今以上に良い学校にするために、

生徒会を中心として具体的な活動してほしいと伝えるためです。 

私からは、①社会の一員の基本として挨拶が大切なこと。②①社会の一員の基本として挨拶が大切なこと。②①社会の一員の基本として挨拶が大切なこと。②①社会の一員の基本として挨拶が大切なこと。②キャリア教育の視点を大切にした学校教キャリア教育の視点を大切にした学校教キャリア教育の視点を大切にした学校教キャリア教育の視点を大切にした学校教

育活動を通して、育活動を通して、育活動を通して、育活動を通して、夢や希望を持夢や希望を持夢や希望を持夢や希望を持ってほしいこと。加えて、ってほしいこと。加えて、ってほしいこと。加えて、ってほしいこと。加えて、生徒生徒生徒生徒相互や相互や相互や相互や教師と教師と教師と教師と夢や希望について夢や希望について夢や希望について夢や希望について語りあ語りあ語りあ語りあっっっっ

てほしいことてほしいことてほしいことてほしいこと。③自分を大切にするとともに他者も大切にしてほしいこと。⑤清掃。③自分を大切にするとともに他者も大切にしてほしいこと。⑤清掃。③自分を大切にするとともに他者も大切にしてほしいこと。⑤清掃。③自分を大切にするとともに他者も大切にしてほしいこと。⑤清掃活動を丁寧にして活動を丁寧にして活動を丁寧にして活動を丁寧にして美美美美

しいしいしいしい学校を学校を学校を学校を保って保って保って保ってほしいこと。ほしいこと。ほしいこと。ほしいこと。⑥本校のチャイム音を変更したいこと。⑥本校のチャイム音を変更したいこと。⑥本校のチャイム音を変更したいこと。⑥本校のチャイム音を変更したいこと。などについて話しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

    

 

 

 

生徒の活躍生徒の活躍生徒の活躍生徒の活躍    おめでとう！！おめでとう！！おめでとう！！おめでとう！！ 

三泗地区バスケットボールサマーカップ ７/6 優秀選手賞 ３年 菊山歩菜美 

第２６回海蔵川桜まつり写生大会中学生の部 ５/11 中日賞 
３年 藤田 結 

春の多度写生大会 ６/９ 銀賞 

 

 

７月１０日（水）午後、生徒会が主催して、中体連三泗地区予選 

壮行会を行いました。本年度は、吹奏楽部の演奏により、選手の入退場を行いまし

た。最初に、各部活動のキャプテンによる大会への意気込みや試合の予定の報告

がありました。続いて、吹奏楽部の激励演奏及び三重県コンクールの出場報告があ

りました。吹奏楽部の演奏は、ここ数か月間で演奏の質が高くなっていることを感じ

るとともに、誰もが感動するものでした。 

その後、森口結稀生徒会長からの励ましの言葉やソフトテニス部男子キャプテン

内山太陽さんの選手宣誓がありました。 

３年生にとっては、運動部はこの夏が最後になります。それぞれの部活動で悔い

のないような大会にしてほしいと思います。また、文化部は、１１月まで活動が続きま

すので時間を大切にして、学習と部活動の両立を図ってほしいと思います。 

夏季休業中の休校日のお知らせ夏季休業中の休校日のお知らせ夏季休業中の休校日のお知らせ夏季休業中の休校日のお知らせ    

 令和元年度の夏季休業中における休校日は、８月１３日（土）～１６日（金）の４日

間です。この期間は、市内すべての小中学校が同様であり、教師は勤務いたしま

せん。よってこの期間には、補習日や質問日は設定せず、部活動も行いません。

ご理解いただきますようお願いいたします。 

「三者懇談会」「三者懇談会」「三者懇談会」「三者懇談会」ありがとうございましたありがとうございましたありがとうございましたありがとうございました 

１６日（火）～１８日（木）の三者懇談会へのご出席ありがとうございました。1学期が終了するに

あたり、４月からの学習状況、生活状況、部活動状況などについて、担任、生徒本人、保護者の三者に

よる懇談の機会としていますが、有意義な懇談会となりましたでしょうか。 

夏季休業中の生活において特に心配なことは、市街での声掛け事案や SNS等で知り合った他校生や

有職少年等との交友です。十分ご注意ください。なお、市内の学校は「三泗地区の申し合わせ事項」に

基づいて指導をしていますので、夏休みのしおりでご確認ください。 

三者懇談会は、昨年度と同様にエアコンの効く部屋を割り当てましたが、狭い部屋や仕切りの薄い部

屋もありますので、余分な気遣いをしてもらったのでないかと心配をしています。加えて本年度は、保

護者用の駐車スペースを準備しましたが、いかがでしたか。 

生徒会本部役員と懇談会を行いました 

中体連三泗地区予選壮行会を行いました中体連三泗地区予選壮行会を行いました中体連三泗地区予選壮行会を行いました中体連三泗地区予選壮行会を行いました    


